



学校教育目標 **自主 友愛 鍛錬** 教師も生徒も伸びる学校

＜3学期から朝学習を始めました＞～短時間でも集中して学習していきましょう～

本校では、朝の時間に「読書」に取り組んでいるのですが、3学期からは毎週金曜日の1日だけを「学習」に切り替えました。生徒の基礎学力の向上を目的とした取組です。各学級の朝の学習の様子を参観していますが、どの学級も、生徒は黙々と真剣に課題に取り組んでいます。この習慣が、学力向上はもちろんのこと、家庭生活での自主学習の習慣（自分で課題を決めて学習していく）にも結び付いていけばよいと願っています。現在はスタートしたばかりですので、学校で用意した課題に取り組んでいます。今後、自分で課題を用意して学習していくようにすることも検討していきたいと思っています。



朝学習の様子

＜新入生中学校体験入学・保護者説明会の様子から＞

～丸子北中の職員、生徒、全員が新入生の入学してくる日を楽しみに待っています～

1月19日（金）に、本校で「新入生中学校体験入学・保護者説明会」を行いました。始めの会では、小学校6年生の児童の皆さんの表情に緊張感が見えたのですが、終わりの会では、ニコニコした表情や穏やかな表情に変わっていて、安心しました。体験授業（数学・理科・社会）では、どの子も興味関心をもって授業を受けている姿が見られました。帰るときに、何人かの児童が言ってくれた「楽しみになった」「早く中学生になりたい」という言葉が強く印象に残っています。丸子北中学校の全員で新入生を迎える準備を行い、入学してくる日を心待ちにしています。大きな希望と期待を胸に、中学校に入学してほしいと思います。

中学校の紹介は、1年生の学年生徒会の皆さんに行ってもらいました。1日の生活の様子、部活動、生徒会や学校行事などの様子を紹介してくれましたが、とても分かりやすかったです。6年生の皆さんへワクワク感と安心感を与えてくれていたと思います。1年生のこれからの活躍が大いに期待できる発表でした。ありがとうございました。



体験授業・数学



体験授業・社会



体験授業・理科



学校生活の紹介

＜ご連絡・お礼＞

- ・学校の「あんしんメール」や学校HPでもご連絡を申し上げていますが、本校の制服で「リユース制服」が多くあります。（特に女子用が多い）いつでもお譲りできますので、ご連絡をいただきたいと思っています。
- ・保護者の皆様には、ご多用の中、1月17日（水）の授業参観日にお越しいただきましてありがとうございました。今年度の最終となる参観日でしたが、お子さんの様子、学年の様子はいかがでしたでしょうか。お子さんの成長ぶりを感じ取っていただけたのであれば、うれしく思います。現在、生徒は1年間の生活を振り返り、次の学年へ進む準備をしています。今年度の学校生活も残り少なくなってきましたが、1年間のまとめをしっかりと行い、希望や意欲をもって進級、進学できるように、ご家庭でもお子さんをお支えいただきたいと思っています。どうかよろしくお願いたします。